

Les principaux investissements prévus dans le budget 2013

Nouveau dépôt Choletbus : 1 million d'€



Un nouveau dépôt abritera bientôt les bus de TPC (Transports publics du Choletais), sur les anciens terrains de Point P (17 000 m²). Le bâtiment actuel, rue de Langeais, est devenu vétuste. La Communauté d'agglomération prévoit d'attribuer à la régie une subvention d'équipement de 1,9 million d'euros dont 1 million sont budgétés en 2013. Chaque année, 4 millions de personnes utilisent les lignes de Choletbus.

Piscines de GlisséO : 1 million d'euros



Les nombreuses malfaçons (peinture qui cloque, carrelage qui se décolle) et problèmes d'étanchéité constatés dans les piscines de GlisséO, construites en 2007, vont entraîner des périodes de fermeture. La reprise des plages des bassins est prévue dans le cadre de l'assurance dommage ouvrages. Les assurances compenseront le manque à gagner. Le montant des travaux prévus en 2013 s'élève à plus d'1 million d'€.

Centre social K'léidoscope : 860 000 €



La livraison était prévue pour fin 2012, elle n'interviendra finalement qu'à l'été 2013. Les locaux de l'ancien centre social Convergence, situé quartier Jean-Monnet à Cholet, avaient été incendiés. Ils vont être rasés à partir de janvier prochain. Les nouveaux bâtiments accueilleront l'EPA K'léidoscope, installé pour l'heure dans des locaux temporaires. La reconstruction s'élèvera à 860 000 €.

Résidence la Girardière : 1,35 million d'euros



Pour la réhabilitation du foyer logement la Girardière (76 chambres), allée des Aigles à Cholet, 1,35 million d'euros sont inscrits au budget 2013. Le début des travaux est planifié au printemps 2013 pour une livraison prévue à l'automne 2016. Le montant du chantier est de 1,35 million d'euros et fait partie d'un programme d'investissements en faveur des personnes âgées, au même titre que l'Ehpad du Val de Moine.

Ehpad de la Cormetière : 2,25 millions d'euros



La pose de la première pierre de l'extension a eu lieu en octobre dernier. Le chantier de la maison de retraite de la Cormetière (82 places), située rue Jules-Ladoumègue verra les chambres et les espaces communs refaits. Un pôle santé et d'espaces d'activités, en particulier pour les personnes désorientées, sera créé à cette occasion. Coût des travaux, 2,25 millions d'euros, sur trois ans et demi.

La Romagne tennis de table : 1,58 million d'euros



L'équipe professionnelle de tennis de table de La Romagne évolue au plus haut niveau national et en coupe d'Europe. De bons résultats qui rejaillissent sur l'ensemble du club, et qui va donc bénéficier d'un centre de formation tout neuf en septembre 2013, visant à faire émerger de jeunes joueurs de talent susceptibles d'intégrer l'élite du club. 1,58 million d'euros sont inscrits au budget de l'Agglo.